

1年1組学級通信

※まだタイトルは未定

能都中学校

1年1組学級通信 No. 7

令和4年4月22日(金)

文責:久田 倫子

作文「今年の目標」

私の今年の目標は主に2つあります。1つ目は勉強です。理由は、中学校ではテストの範囲が広いし、小学校と違って、勉強内容もより難しくなるからです。そのために私が出来ることは、日々の復習、予習だと思います。私はあまり勉強が得意ではないので、復習、予習を頑張りたいと思います。2つ目はスポーツです。私の将来の夢は、女子プロ野球選手です。小学2年生から始めた野球は、今でも楽しく感じています。6年生の時、女子だけのチームでの野球の活動で、全国大会へ行きました。2試合目で負けてしまったけど、すごく楽しかったです。小学5年生から私は、夢を持ち始めました。最初は大丈夫かなと不安もあったけど、続いているうちに、叶う気がしたからです。中学校の部活では、野球に入りたいと思います。将来の夢が女子プロ野球なら、野球と勉強、2つとも文武両道でやり、頑張りたいです。私の今年の目標は、この勉強とスポーツを頑張りたいと思います。(R)

中学校生活は、今までの小学校生活とは全く違うところがたくさんあります。小学生から中学生になったことで、変わったこともあります。そんな中で私が今年の目標にしたいことは2つあります。1つは勉強です。理由は、小学校とは違い、大きなテストがあるからです。私はあまり積極的に発表しないので、どんどん発表して、もっとたくさんことを知りたいです。2つ目は人間関係です。理由は、クラスの人数が27人から34人となり、新しい出会いもたくさんあります。たくさんの友達と話をしたり、たくさんの先輩と話をしたりして、もっと友達をたくさん増やせたらいいと思ったからです。今はまだ中学校の知らないこともたくさんあります。これからたくさんの人と話していく中で、自分の知らなかつたことにたくさん触れて、たくさんの人の意見を聞いて、楽しい学校生活を過ごしていきたいです。これからも、クラスの仲間と協力し、成長していきたいです。(R)

僕の今年の目標は、いろんなことが出来るようになることです。僕がこの目標にした理由は、小学生の時、英語を覚えたり、身長を伸ばしたりなど、いろいろできるようになりたいことや、なりたい自分を目指にしてきました。しかし、それを1週間ほどで忘れてしまい、できなかったことがあります。しかし、できるようになったこともいろいろありました。例えば、重りを50キロ持ち上げたり、身長が160cmになったりなど、思い出せないだけで、他にもいろいろあると思います。でも、今年1年をかけてするような目標は、すぐに忘れててしまうと思います。もし、1年中努力して、その目標に届かなかつた場合、1年間を無駄にしたように思うし、1つのことを上手にできるより、いろいろなことを少し下手でもできるようになりたいです。だから僕は、どんな小さい目標でも、たくさん立てられるこの目標にしました。今年は、いろいろなことをできるようになるために頑張ります。(H)

